

# Gemeinde Hohenkirchen

## Beschlussauszug

aus der

Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Hohenkirchen  
vom 09.06.2020

---

### **Top 6.2 Schwarz/Weiß - Trennung Feuerwehr**

Seitens der Freiwilligen Feuerwehr gibt es Probleme zur Wahrung der Schwarz/Weiß-Trennung. Unter anderem sind die Räumlichkeiten in dem bestehenden Gebäude zu klein geworden. Von Herrn Buckow wurde ein 13seitiges Papier erarbeitet, welches den Ist-Zustand und den Soll-Zustand erläutert. Sofern die Problematik seitens der Feuerwehr final ausgearbeitet ist, soll der Sachverhalt im Ausschuss vorgestellt werden.

Frau Stenker und Herr Reuter sind in der Arbeitsgruppe Feuerwehr. Frau Stenker möchte, dass die Feuerwehr vom Sozialausschuss mehr Unterstützung erfährt.